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辽宁港口股份有限公司 

关于 2024 年第三季度业绩说明会召开情况的公告 

 

 
辽宁港口股份有限公司(以下简称“公司”)于 2024 年 11 月 14 日 14:00-15:00 在上证

路演中心(网址:http://roadshow.sseinfo.com/)以网络互动的方式召开“辽宁港口股份有限公

司 2024 年第三季度业绩说明会”｡关于本次业绩说明会的召开事项,公司已于 2024 年 11

月 4 日在上海证券交易所网站(www.sse.com.cn)披露了《辽宁港口股份有限公司关

于召开 2024 年第三季度业绩说明会的公告》(公告编号:临 2024-067 )｡现将有关事

项公告如下:  

 

一､ 本次说明会召开情况   

2024 年 11 月 14 日,公司执行董事､总经理魏明晖先生；财务总监唐明先生；

独立董事程超英女士；董事会秘书王慧颖女士；财务部部长王劲松先生及相关部门

工作人员出席了公司2024 年第三季度业绩说明会｡公司就 2024 年第三季度的度生

产经营情况、业务情况、财务状况等问题与投资者进行了互动交流和沟通 ,在信息披

露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回复｡   

 

二､ 本次业绩说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况: 

(一) 问:公司前三季度财务费用降幅较大，原因是什么？ 

答:尊敬的投资者,您好! 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记 

载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整

性承担个别及连带责任。  



截至三季度，本集团财务费用同降幅 20.7%，主要得益于加强资金统筹管理，

进一步优化债务结构，提高资金使用效能。截至三季度，本集团平均融资成本率

2.83%，比年初下降 46 个 BP，比上年同期下降 61 个 BP。 

感谢您对公司的持续关注！ 

(二) 问:公司前三季度的投资收益增长较大？原因是什么？ 

答:尊敬的投资者,您好! 

截至三季度，本集团投资收益增幅 204.2%，主要是经营集装箱等合联营企

业业绩增长，以及长港口、长投发完成托管并表，其股权按公允价值重新计量产

生的利得引起投资收益增加的共同影响。 

感谢您对公司的持续关注！ 

(三) 问: 请问公司对未来的市场份额及盈利情况如何预测？ 

答:尊敬的投资者,您好! 

辽港股份腹地货源主要以东北及蒙东地区为主。未来，东北地区冶金、炼化

等大型企业产能比较稳定；钢铁、矿石、煤炭、粮食等大宗商品转运需求变化不

大，因此，预计辽港股份吞吐量市场份额基本维持稳定。 

感谢您对公司的持续关注！ 

（四）问:公司未来在人才储备方面有何规划？ 

答:尊敬的投资者，您好！ 

辽港股份建立了港口岗位人员配置标准，根据年度生产作业量的变化调整

合理制定人员需求计划，并通过校园招聘及社会招聘方式进行人员补充。 

感谢您对公司的持续关注！ 

（五）问:魏总：辛苦！公司股价在现有政策下，何时脱离 1 元区？请正面回复，

谢谢。 

答:尊敬的投资者，您好！ 

目前公司生产经营状况一切正常，公司股东大会于 2024 年 9 月 24 日审议



通过了《第二次回购股份的议案》，预计回购金额 4.2 亿元-8.4 亿元。但股价的

波动受多方面因素影响，请综合考虑影响投资的因素。 

感谢您对公司的持续关注！ 

（六）问:营口港集团的增持开始了吗 

答:尊敬的投资者，您好！ 

公司会根据监管规则执行严格的信息披露义务，请关注公司公告。 

感谢您对公司的持续关注！ 

（七）问:贵公司正在实施股份回购，港股价格比 A 股低 50%以上，请问为何不

回购港股，提高资金使用效率？ 

答:尊敬的投资者，您好！ 

感谢您的提问，公司会根据相关监管政策，并结合自身生产经营情况、未来

发展战略，综合考虑回购股份的计划和方案。 
 
 

辽宁港口股份有限公司董事会  
2024 年 11 月 14 日 

 




